



HOTELS & RESTAURANTS
VAN DER VALK

CONGRÈS HOTEL LIÈGE • HOTEL VERVIERS • HOTEL SPA

PRÉSENTENT/ PRESENT

VALK

Roads

Rallye/balade automobile

VENDREDI 14 JUIN 2024

FRIDAY, JUNE 14, 2024



Organisé en partenariat
Organized in partnership
avec/with Marc Duez

Réservé aux voitures d'époque, aux supercars modernes, aux véhicules d'exception, ainsi qu'aux modèles hybrides et électriques haut de gamme, VALK ROADS vous promet une journée d'aventure et de découverte sur les plus belles routes de la région.

Reserved for vintage cars, modern supercars, exceptional vehicles, as well as high-end hybrid and electric models, VALK ROADS promises you a day of adventure and discovery on the most beautiful roads in the region.





Durant cette journée, vous aurez l'occasion de découvrir les joyaux de la région, avec des arrêts prévus pour déguster des produits locaux lors de nos stops culinaires. Nos équipes seront à vos côtés pour vous guider et assurer votre confort tout au long du parcours.

Points spectateurs prévus

Planned spectator points

During this day, you will have the opportunity to discover the jewels of the region, with planned stops to taste local products during our culinary stops. Our teams will be by your side to guide you and ensure your comfort throughout the route.



Inscrivez-vous dès maintenant
et rejoignez-nous pour cette aventure unique !
Register now and join us for this unique adventure!

valkroads.be

Inscription
& infos :

